

キャリア通信

第6号 令和6年10月8日
陽北中学校キャリア教育部
進路指導主事 星野めぐみ



教室から美しい歌声が聞こえてきます。10月23日の文化祭に向けて各クラスがんばっている様子が伝わってきて、本番がとても楽しみです。

職場体験を終えて

2年生は9月9日(月)から13日(金)に職場体験学習を行いました。
体験する事業所の決定から、一つ一つ準備を重ね、大変充実した体験が行われたようです。



私は5日間、ホテルに体験しに行きました。ホテルではお客様への細かい気遣いがすごく印象に残りました。従業員の方のすてきな笑顔、困っているお客様にすぐ駆けつける姿。全てが耀いて見え、自分も将来このような大人になりたいと強く思いました。今後の学校生活で5日間で学んだ表情のつくり方、気遣いなどを活かしていきたいです。
2年1組 村山 心海さん

美容室で職場体験をしてきました。普段接することのない方々と関わったことで、人との関わりの大切さに気がきました。また、任せられた仕事の他、自分に出来るような仕事を率先して行う積極性が大事だと思いました。体験を通じて技術面だけではない大切なことを学べたので、そのことを意識して生活したいです。

2年2組 志村 玲依さん



私は保育園へ職場体験に行ってみて、保育士の仕事は子どもたちの成長をサポートするお仕事だと知りました。保育士さんは、いつも笑顔で素敵な方でした。私も実際に保育士になりたいという夢があるので、保育士の仕事を体験させていただいて、将来保育士として働くのが楽しみになりました。今回の体験を生かし勉強や部活動がんばっていききたいと思います。

2年2組 村山 真穂さん

ただ計画して実行するだけでなく、確認や対策をすることが大切だと分かったので、今後の生活に活かしたいと思いました。工場で造った製品をお客さんが買ったときに、損をしたと思われないよう、お客さんのことを考えて製品を造っていたので、僕も今後の生活で思いやりの心をもって、心配りができるようになりたいです。

2年3組 半田 絢土さん



私は職場体験学習で消防署に行きました。消防署の皆さまはとても優しく、とてもたくさんのお話を体験させてくださり、とても貴重な経験になりました。また、体験学習では、消火器の使い方やAED、心臓マッサージの仕方など、たくさんのお話を教えてくださいました。これらのことを生活に活かしていきたいと思いました。

2年4組 福田 鴨次朗さん

事業所の皆さんが大きな声で挨拶をしたり、「ここ、まだ終わってないならやりましょうか？」などと明るく、協力し合っているのを見て、緊張がとれていき、挨拶や協力をすると、してる方も見てる方も良い気持ちになれるということを改めて知ることができました。

2年5組 斎藤 暖深さん



私立高等学校入試説明会が開催されました

市内5校(宇都宮文星女子・文星芸大附属・宇都宮短期大学附属・星の杜・作新学院)の先生方をお招きし、入試説明会を行いました。3年生は、今月25日から行われる進路相談で、受験校を決定していくことになります。2年生にとってはちょうど1年後となります。

私立高校の先生のお話の中には、それぞれの高校の特色や、高校卒業後の進路など、3年生の進路選択にとって大切な話がたくさんありました。今後も入試相談会やオープンキャンパス等が予定されている高校もあります。積極的に参加してみてください。